
 

Luxembourg, le 8 juillet 2016  

Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 

Président de la Chambre des Députés 

LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente nous avons l’honneur de vous informer que, 
conformément aux dispositions de notre Règlement interne, nous 
souhaitons poser la question parlementaire suivante à Monsieur le 
Ministre des Sports: 
« Les assises culturelles ayant rassemblé plus de 450 personnes ont 
connu un large succès. Un tel événement regroupant les acteurs du 
monde sportif luxembourgeois dans le but de débattre sur le rôle du 
sport dans notre société aurait sûrement le même succès. En effet, les 
défis du sport populaire sont multiples p.ex. disponibilité de 
volontaires, manque de  structures professionnelles etc. 

Dans ce contexte, nous aimerions poser les questions suivantes au 
ministre des Sports : 

- Monsieur le Ministre est-il disposé à organiser des assises du 
sport ? 

- Quels sont pour le ministre les défis actuels auxquels est 
confronté le monde sportif luxembourgeois et qui mériteraient 
d’être discutés avec les parties prenantes lors de telles assises? 
» 

Croyez, nous vous prions, Monsieur le Président, à l’assurance de notre 
très haute considération.  
 
 
 
 
 Claude LAMBERTY Max HAHN 
 Député Député 


